

Dänemark und der DDR. Eine Erweiterung der ökonomischen Beziehungen würde beiden Staaten zum Nutzen gereichen. Ferner wurde festgestellt daß reale Möglichkeiten für die Entwicklung eines Kulturaustausches bei beiderseitigem Entgegenkommen vorhanden sind.

Die Delegationen beider Parteien führten einen Meinungsaustausch über die Lage in der internationalen kommunistischen Bewegung. Sie stellten die Übereinstimmung ihrer Auffassungen in den Grundfragen der kommunistischen Bewegung und derjenigen Bestrebungen fest die unternommen werden, um die Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus zu festigen.

Beide Parteien betonen ihre brüderliche Solidarität mit der um ihre Freiheit kämpfenden südvietnamesischen Bevölkerung und mit der Demokratischen Republik Vietnam.

Die Beratungen verliefen in einem herzlichen, kameradschaftlichen Geiste.

Berlin, den 19. Februar 1965